

Paris 2024 : la campagne de recrutement de 45 000 volontaires lancée ce mercredi

Image not found or type unknown



Paris, 21 mars (RHC) Le comité des Jeux olympiques lance ce mercredi 22 mars sa campagne de recrutement des volontaires. Au total, 45 000 personnes sont recherchées pour les Jeux olympiques et paralympiques.

La campagne des volontaires de Jeux olympiques de Paris débute mercredi 22 mars.

La campagne des volontaires de Jeux olympiques de Paris débute mercredi 22 mars.

À partir du mercredi 22 mars, et jusqu'au 3 mai, le Comité d'organisation des Jeux olympiques et paralympiques de Paris 2024 (Cojop) lance sa campagne de recrutement. L'objectif : trouver 45 000 volontaires pour participer à l'organisation de l'événement l'été prochain.

Tout personne âgée de 18 ans ou plus au 1er janvier 2024, francophone et/ou anglophone, peut candidater pour faire partie des bénévoles, indispensables au bon déroulement des Jeux. Autre condition : être disponible au moins dix jours sur toute la période des Jeux olympiques ou paralympiques.

Tony Estanguet, le patron de Paris 2024, dit s'attendre à un très grand nombre de candidatures. « On va, là aussi, générer probablement un peu de déception », indique-t-il à L'Équipe. « Il y a une attente très forte et on comprend cet engouement. C'est une fois dans une vie que l'on peut participer à l'organisation d'un événement de cette ampleur en France », explique le triple champion olympique de canoë.

Les missions des volontaires

Les bénévoles – dont 30 000 seront affectés aux Jeux olympiques et 15 000 aux Jeux paralympiques – se verront proposer trois types de missions. 60 % seront au service de la qualité de l'expérience des jeux, c'est-à-dire l'accueil, le renseignement et l'assistance.

Autre catégorie de missions, qui concerneront 35 % des volontaires, les tâches au service de la performance sportive – ramasser les balles, assister le chronométrateur officiel, les athlètes, être médecin ou infirmier.

Enfin, viennent les missions au service de la fluidité de l'organisation : la distribution d'équipements aux personnels ou d'accréditations aux journalistes.

Aucune rémunération ni indemnisation

Chaque volontaire effectuera sa mission huit heures par jour en moyenne. « Un repos raisonnable de 11 heures minimum entre deux jours de travail » sera respecté, indique Alexandre Morenon-Condé, directeur délégué en charge de la planification et des opérations RH des Jeux, à franceinfo, ainsi « qu'un jour de repos par semaine » au minimum.

Sur place, les transports en commun ainsi « qu'un repas du déjeuner ou du dîner » seront à la charge des organisateurs. Cependant, le volontaire devra prendre en charge son hébergement. Le poste étant entièrement bénévole, aucune rémunération n'est prévue.

Comment candidater ?

Pour tenter de vivre les Jeux de l'intérieur, il faut d'abord remplir un formulaire en ligne sur le site paris2024.org. Il faudra également répondre à un questionnaire d'orientation pour définir le type de missions pouvant convenir au candidat. « Le candidat sélectionnera les missions qui l'intéressent. Il ne sera donc mobilisé que sur les missions sur lesquelles il a souhaité être », assure Alexandre Morenon-Condé à franceinfo. Les candidats devront indiquer les lieux d'affectation sur lesquels ils souhaitent se retrouver.

« Paris 2024 étudiera l'ensemble des candidatures jusqu'à la fin de l'été 2023 et reviendra vers les candidats à l'automne 2023 », indique le comité d'organisation des Jeux olympiques de Paris.

Les volontaires sélectionnés, qui pourront être mobilisés sur une période de 10 jours à 3 mois, devront suivre un parcours de formation dès le premier trimestre 2024.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/317317-paris-2024-la-campagne-de-recrutement-de-45-000-volontaires-lancee-ce-mercredi>



Radio Habana Cuba